

Protokoll:

Die Leiterin des Geschäftsbereichs Pflege und Unterhaltung, Frau Mohr, stellt den Sachstand des Pflegeprogramms auf den Friedhöfen vor. Seitens des Werksausschusses war eine regelmäßige Unterrichtung erwünscht. Der Mährhythmus auf den Friedhöfen kann konstant unter vier Wochen gehalten werden und auch Schnittarbeiten werden zeitgerecht ausgeführt. Auf den Friedhöfen in Arenberg und Pfaffendorf werden zurzeit Wege nachbearbeitet. Auch kleinere Sanierungen von Wegen finden statt, Matsch wird abgeschoben und neuer Split aufgebracht.

Die für die Friedhöfe für den Bereich öffentliches Grün bereitgestellten Finanzmittel in Höhe von 180.000 € werden aller Voraussicht nach voll ausgenutzt werden.

Die Ausschussmitglieder weisen noch auf zu große Koniferen auf dem Hauptfriedhof und auf noch zu pflegende Eiben auf dem Friedhof Neuendorf hin, der Betrieb wird diese besichtigen und erforderliche Pflegemaßnahmen treffen.